

## Abschied vom Haus der Jugend



Jahrzehnte lang war das Haus in der Parkstraße die Anlaufstelle für Röthenbacher Kinder und Jugendliche. Generationen haben hier gespielt, gesungen, gebetet und natürlich gefeiert. Nun heißt es Abschied nehmen, denn unser geliebtes Jugendhaus ist verkauft. Die Gründe dafür sind durchaus nachvollziehbar, trotzdem flossen seit der Bekanntgabe des Verkaufes viele Tränen. Das Haus ist uns allen ob Kindern, Konfis, TeamerInnen oder Hauptamtlichen, einfach ans Herz gewachsen. Mit seinen vielen Möglichkeiten innen und außen und der Nähe zur Heilig-Kreuz-Kirche, die immer zu einer kleinen Andacht oder zum Spielen auf der großen Wiese einlud. Der große Renner waren immer die Vermietungen am Wochenende. Und wer hat nicht alles seinen 16., 18. oder 50. und 60. Geburtstag hier gefeiert? Sogar Kindergeburtstage, Tauf- und Verlobungsfeiern fanden hier im Jugendhaus statt. Einmal im Monat war der Frauenkreis ein gern gesehener Gast und die Mittelschule war für die Oasentage fest eingebucht.

Nun packen wir alles ein, was sich im Laufe der Jahre in den Regalen und Schränken, im Keller und im Lager angesammelt hat und hoffen auf einen guten Start in den neuen Räumen im Gemeindehaus am Eichenring. Wir ziehen im September in die ehemalige Hausmeisterwohnung, die dann allen Veranstaltungen und Aktionen der Evangelischen Jugend hoffentlich genug Platz bieten wird.

Mach's gut HdJ, Du alte Hütte! Du bist nun auch schon in die Jahre gekommen und es stehen einfach zu viele Reparaturen und notwendige Sanierungsmaßnahmen an. Das gibt unser Geldbeutel einfach nicht her... doch Du hast uns immer genug Platz für Partys, Übernachtungen, Jugendgottesdienste und vieles mehr geboten. Hast uns Schutz vor schlechtem Wetter im Sommer gegeben auch wenn es mal durchs Dach getropft hat, das Klo verstopft war oder es kein warmes Wasser gab – wir werden Dich immer in guter Erinnerung behalten. Danke, wir werden die schönen Zeiten mit Dir nie vergessen!

An alle die sich noch einmal LIVE verabschieden wollen:

Herzliche Einladung zu unserer mega **ABSCHIEDSPARTY** am **13. Juli ab 18 Uhr**  
**mit einem großen Mitbring-Buffer und Würstchen vom Grill (auch vegetarisch)**

Wir freuen uns über Salate, Brote, Kuchen und Nachtisch aller Art.

-> Anmeldung bei Uschi Kelsch oder im Pfarramt

Am Samstag, den **14. September** ist der **große Umzug** und wir können nicht genug helfende Hände, Transportmöglichkeiten, Kistenschlepper, Vesperholer, ... haben.

**!!!BITTE MELDEN SIE SICH – BITTE MELDET EUCH!!!**

Wer am 14. September Zeit hat mit anzupacken – egal ob kurz oder lang – kommt bitte vorbei. Wer ein **großes Auto** und/oder einen **Anhänger** hat ist herzlich willkommen! Wer vorher schon Zeit und Lust hat ein paar Kisten zu packen oder Wände zu streichen ebenso. Und wer **Umzugskartons** spenden oder ausleihen kann – immer her damit! Wir sind auf jede Hilfe angewiesen, damit der Umzug reibungslos klappt.

Um besser planen zu können, wäre es schön, schon im Vorfeld zu wissen, wer alles kommen kann. Bitte einfach kurz durchrufen oder eine Nachricht schreiben. (Tel. 0176-21478806 oder 0911-3944670)

Schon im Voraus ein herzliches **DANKESCHÖN** an alle, die sich Zeit nehmen!

**Herzliche Grüße, Jugenddiakonin Uschi Kelsch**